
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le lundi 27 février 2012 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 
Présences : Monsieur Francis Patenaude, président

 Monsieur Simon Fleury, parent membre et substitut au président 
 Madame Olga Martin, parent membre 
 Monsieur Alain F. Dussault, parent membre et représentant au comité de parents 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 Madame, Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 

 Madame Sophie Thériault, représentante au soutien 
 Madame Louise Messier, représentante du personnel enseignant 

Madame Josée Pomerleau, parent  membre 
 

Absence : Nil 
 1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Monsieur Francis Patenaude, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

AG-11.12.841 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 12 décembre 2011 et suivi 
4. Parole au public 
Pour adoption 
5. Bénévole de l’année 
Pour approbation 
6. Grille-matières 
7. Salon du livre de Longueuil (10 février) 
8. Spectacle de talent (1er mars) 
Pour consultation 
9. Critères de sélection de la direction 
Pour information 
10. Budget révisé 
11. Convention de gestion 
12. Campagne de financement 
13. Parole au représentant au comité de parents 
14. Ergothérapie 
15. Parole à l’OPP 
16. Correspondance du président 
17. Autres points d’information 

17.1 Politique support pour élèves EHDAA 
17.2 Semaine du personnel 

       18. Parole au public 
       19. Levée de l’assemblée 
 
Il est proposé par Monsieur Dussault d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 
        

  ADOPTÉ 
AG-11.12.842 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 12 décembre 2011 

  Il est proposé par madame Louise Robitaille d’adopter le procès-verbal de la séance 12 
décembre 2011. 



  Suivis :  
Point 11.1 Lettre aux parents portant sur la fréquentation du transport scolaire versus le 
service de garde. Beaucoup d’amélioration et  moins d’appels des parents. 
 

  ADOPTÉ 
   
 4. Parole au public 

Nil 
   

AG-11.12.843 5. Bénévole de l’année 
  Il est proposé par madame Sophie Thériault de désigner madame Mireille Pagé comme 

personnalité bénévole de l’année 2011-2012. 
  

  ADOPTÉ 
   

AG-11.12.844 6. Grille-matières 
Madame Boucher dépose le document portant sur la répartition du temps d’enseignement 
pour l’année 2012-2013. Il est proposé par monsieur Simon Fleury de reconduire la même 
grille de répartition du temps d’enseignement que l’année 2011-2012. 
 

  ADOPTÉ 
   

AG-11.12.845 7. Salon du livre de Longueuil (10 février) 

 

 Il est proposé par madame Olga Martin que les élèves de 3e à 6e année participent au Salon 
du livre de Longueuil. Un budget de 724,35 $ a été alloué pris à même le fonds à 
destination spéciale. 
 

  ADOPTÉ 
   

AG.11.12.846 8. Spectacle de talent (1er mars) 
  Un spectacle sera offert à l’ensemble de l’école le 1er mars. L’horaire des cours sera modifié 

à cet effet. Il est proposé par madame Julie Côté d’accepter que l’horaire des cours soit 
modifié. 
 

  ADOPTÉ 
   

AG.11.12.847 9. Critères de sélection de la direction 
  Pour l’année 2012-2013, il est proposé par madame Josée Pomerleau de reconduire les 

mêmes critères de sélection que ceux de l’année 2011-2012. Les critères de sélection d’une 
direction pour l’école Antoine-Girouard  sont les suivants : 

- Direction avec force pédagogique et proactive auprès de la clientèle; 
- Que la direction : 

- Affiche une transparence constante; 
- Diffuse l’information; 
- Manifeste sa confiance envers le personnel de l’école et lui apporte son soutien; 
- Direction avec gestion efficace et dynamique des ressources 
  humaines financières et matérielles, en fonction des besoins du milieu. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 10. Budget révisé 
  Madame Boucher dépose un document concernant le suivi budgétaire et donne des 

explications sur les soldes.  
Des ateliers « Gumboots » seront offerts aux élèves de 5e et 6e année avec le budget en 
« Forme et en santé ». 



Des achats de dictionnaire, grammaire et matériel didactique seront effectués avec le 
budget restant de l’« Aide aux devoirs ». 

   
 11. Convention de gestion 

  Madame Boucher fait un suivi de la convention de gestion et de réussite éducative. 
   

 12. Campagne de financement 

 

 Madame Boucher dépose un document sur la prochaine campagne de financement. 
Cette campagne portera, pour une 2e année, à la vente de fleurs annuelles, vivaces et fines 
herbes.  
Début de la campagne : mardi 20 mars 2012  
Livraison : jeudi 17 mai 2012. 
 

   
 13. Parole au représentant du comité de parents 

  Monsieur Dussault résume les principaux points discutés lors des 2 dernières rencontres. 
1. Élection d’un 2e délégué au comité de parents 
2. Gratuité scolaire 
3. Convention de gestion 

 
   
 14. 

 
Ergothérapie 
Suite à une réunion de la table des coordinations des directions des écoles du primaire, 
madame Boucher résume les points discutés au sujet des services d’ergothérapie. Le 
préscolaire est la seule clientèle ciblée. Les élèves retirent beaucoup de bénéfice des 
services en ergothérapie. Cependant, les écoles ont besoin d’un cadre de fonctionnement 
afin d’en établir les balises. La commission scolaire devrait écrire une procédure à cet effet. 
Les fonds à destination spéciale pourraient servir à défrayer les coûts de ce service.  
Un dossier à suivre. 
  

   
 15. Parole de l’OPP 

Très bonne participation encore cette année à l’activité ‘‘Cinéma de Noël’’. 
  

   
 16. Correspondance du président 

  Publicité. 
 

 17. Autres points d’information 
  17.1 Politique de support aux élèves EHDAA 

Madame Boucher explique le fonctionnement du comité EHDAA. Celui-ci  a comme mandat 
de faire des recommandations quant à l’organisation des services aux élèves en difficulté et 
le support aux enseignants. Ce comité s’est déjà rencontré à 4 reprises cette année. Des 
mesures sont mises en place chaque année selon les demandes reçues et les ressources 
disponibles. Un travail d’équipe (enseignants, professionnels, parents) nous permet d’aider 
ces élèves. 
 
17.2 Semaine du personnel 
Madame Boucher propose la semaine du 26 mars. Elle offrira une carte cadeau de chez 
Archambault pour l’ensemble du personnel. Les parents de l’OPP confectionneront des 
biscuits, salade de fruits et autres gâteries pour souligner cette semaine. 
 
 

 18. Parole au public 
Nil 
 



 19. Levée de l’assemblée 
Monsieur Simon Fleury propose la levée de l’assemblée à 21h35.  
 

AG.11.12.848  ADOPTÉ 
  LA DIRECTION 

 
 

LE PRÉSIDENT 

  Madame Anne Boucher Monsieur Francis Patenaude 
   

 


